

# *Cubano Barcelán a Salón de la Fama de las Pesas en el continente*

---



**Jorge Luis Barcelán**

La Habana, 20 ene (JIT).- El presidente de la Federación Cubana de Levantamiento de Pesas, el Dr. C. Jorge Luis Barcelán, ha sido exaltado al Salón de la Fama de este deporte a nivel continental.

El nombramiento lo notificó la entidad continental mediante un comunicado dirigido a la máxima dirección del levantamiento de pesas en la Isla.

En la misiva se destaca que la elección se realizó en reunión del Comité Ejecutivo de la federación panamericana, organizada en Lima, Perú.

En ella se puntualiza que «se trata de un justo reconocimiento a un entrenador que puso en alto el nombre de Cuba y de América».

Barcelán lleva alrededor de una década al frente de la federación cubana de este deporte, período en el que se han logrado destacados resultados en múltiples escenarios.

Su meritorio trabajo le valió el ser electo como vicepresidente de la entidad continental a inicios del pasado año.

«Es una gran alegría para nuestro país que uno de nuestros profesores sea elegido para integrar el Salón de la Fama continental. Es un premio merecido por su labor de muchos años en pos del desarrollo de nuestro deporte. Llegue a él nuestras más sinceras felicitaciones», expresó Camilo Reynaldo Ramírez, comisionado nacional de pesas.

El Salón de la Fama Panamericana de Levantamiento de Pesas se inauguró en julio de 2020.

En aquella oportunidad integraron el primer grupo de exaltados los cubanos Marcelino del Frade, Sergio Álvarez, Julio Echenique, Ramón Madrigal, Manuel Suárez, Carlos Cuervo, Pedro Luis Rodríguez, Pastor Rodríguez, Mario Villalobos, Rolando Leyva y Fernando Bernal.

Un año más tarde entraría el Dr. Sc. Iván Román, en la categoría de oficial técnico internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/374489-cubano-barcelan-a-salon-de-la-fama-de-las-pesas-en-el-continente>



**Radio Habana Cuba**